

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Lorenzo Castillo González

Edad: 89 años

Natural de: Reinosa



RELATO:

Yo soy campurriano de pura Cepa, nacido en Reinosa. Llevo aquí toda mi vida. He nacido, me he criado, trabajado y jubilado en Reinosa. Para mi es el pueblo dónde he realizado mi vida y mi familia.

Reinosa era un pueblo y ahora... Ahora no se lo que es.

Antes teníamos muchas cosas para divertirnos, la banda de música, el templete de la plaza dónde bailábamos, la sala de fiestas... Era una manera más sana de divertirse y nos lo pasábamos muy bien.

Ahora los jóvenes no tienen nada para divertirse y tienen que marcharse fuera de Reinosa para poder entretenerse. Además, las casas están mal y no las arreglan, las aceras cómo por ejemplo dónde el cementerio viejo o en casa vejo están muy mal y son un peligro.

Para mejorar Reinosa se debería dar más trabajo aquí a los jóvenes para que no se marchen y además, realizar más actos para poder divertirse.